

# Estancias académicas

---

Durante el mes de julio Felipe Noh Pat, profesor investigador del Centro de Ingeniería y Tecnología (CITEC) de la Universidad Autónoma de Baja California, realizó una estancia de 10 días con el doctor William Vicente y Rodríguez, investigador del Instituto de Ingeniería y experto en el manejo del código de dinámica de fluidos computacional Phoenix.

El profesor Noh Pat vino con el objetivo de aprender a manejar este código, que es un resolutor de las ecuaciones de transporte que gobiernan el movimiento de los fluidos, y que va a utilizar en el modulado

de transferencia de calor en sistemas termosolares, específicamente para el proyecto de investigación Análisis Dinámico de Material de Cambio de Fase en Sistemas de Almacenamiento de Energía.

Felipe Noh comenta que ha realizado modelación, pero no tan compleja, y aprovechando que la Universidad Autónoma de Baja California tiene un convenio con la UNAM, donde uno de los objetivos es fomentar el intercambio académico, se puso en contacto con el doctor Vicente y Rodríguez para capacitarse en este sentido. |

